



## El PRC de Santander pregunta al equipo de Gobierno por la ampliación de las instalaciones Nando Yosu

*Vicente Nieto asegura que sería un “auténtico revulsivo” de cara a la preparación y el rendimiento de los jugadores verdiblancos*

*Santander, 28 de enero de 2025*

El PRC de Santander preguntará en el Pleno municipal de este jueves por la posible ampliación de las instalaciones Nando Yosu, después de que la alcaldesa, Gema Igual, anunciase a finales de diciembre que el Ayuntamiento “había iniciado conversaciones” para atender la demanda del Real Racing Club.

El concejal Vicente Nieto ha informado en una nota de prensa que los regionalistas han registrado una batería de pregunta encaminadas a conocer si “hasta la fecha” el Consistorio ha realizado alguna gestión con los propietarios de las fincas colindantes al norte para su posible adquisición, expropiación o permuta.

También si los ‘populares’ tienen constancia de que exista algún promotor privado, “ya sea el propio Racing u otro”, que esté interesado en el desarrollo urbanístico de dichas fincas para un equipamiento asociados a las mismas.

Por último, los regionalistas preguntarán si el Ayuntamiento tiene previsto desarrollar la cláusula tercera del convenio con el Racing sobre la cesión de los terrenos de La Albericia al respecto de su recuperación antes de que concluya el periodo de cesión y, en este sentido, si tiene previsto prorrogar el actual convenio de uso de La Albericia, “que concluye en 2028”.

Para Nieto, la ampliación de estas instalaciones deportivas sería un “auténtico revulsivo” de cara a la preparación y el rendimiento de los jugadores verdiblancos, dotando al club de unas “infraestructuras modernas y acordes al gran momento que atraviesa”.

Asimismo, ha urgido al Gobierno de Cantabria a tomar agilizar el proyecto de construcción de las gradas cubiertas prometidas en las instalaciones, que en enero del año pasado “estaban a punto de adjudicarse”.